



Course à pied: les records tombent sur l'Ascension du Christ Roi



Alessandra Schmid et Maximilien Drion s'étaient apparemment mis d'accord. Ce week-end, la Haut-Valaisanne et le coureur de Vercorin ont fait tomber les records de l'Ascension du Christ Roi qui vivait sa 12e édition. En s'imposant en 39'09, Alessandra Schmid a fait mieux que la Britannique Sarah Tunstall qui avait avalé les 6,2 kilomètres et 620 mètres de dénivelé positif en 39'20 il y a deux ans.

Maximilien Drion a, lui, pulvérisé le record en 32'43 qui était détenu depuis 2014 par le Marocain Mohammed Boulama. Le temps qu'il a fallu à l'athlète de Vercorin ? 31'20. Soit une moyenne de 12km/h sur l'ascension... «Avant la course, j'avais différents points de passage en tête. Après six minutes de course, j'avais déjà vingt secondes d'avance sur le temps que je m'étais fixé. J'ai continué sur ma lancée et quand je vois l'avance sur le record à l'arrivée, je ne peux être qu'heureux de ma course », a expliqué au terme de son effort celui qui a devancé le local Mathieu Bonvin et Cédric Mariéthoz. Côté féminin, Laura Bocchino et Léa Evéquoz ont complété le podium. GC